



Nuevas banderolas para engalanar fachadas

La Hermandad de Santiago pretende engalanar el recorrido de la procesión del 25 de julio y convertir el desfile en un ejemplo de exaltación santiaguista.

Para conseguirlo, ha puesto a la venta banderolas para adornar balcones y ventanas, y de esta manera conseguir que las fachadas particulares también luzcan ese sentimiento hacia el patrono de La Solana desde varios días antes de la feria.

'Caminillo de Santiago' sin salir de casa



Niños peregrinos en Santa Catalina.

AURELIO MAROTO

Casi 400 escolares dieron vida al denominado "Caminillo de Santiago", en su segundo año de vida. Alumnos de los colegios Romero Peña, Federico Romero, Javier Paulino, y del IES Clara Campoamor, disfrutaron de su particular peregrinación, organizada por la Hermandad de Santiago, en colaboración con los centros educativos. Salieron de la explanada del Mercado Municipal y pasaron por Santa Quiteria, el Calvario y las dos parroquias, siendo recibidos en todas por las respectivas hermandades para sellar la acreditación. Finalizaron abrazando al Apóstol en Santa Catalina.